



TIME TRAVEL PROMOTION

Pribadi kebijakan

Time Travel Promotion LP dengan terdaftar kantor pada 85 Great Portland Street, First Floor, London, W1W 7LT, UK (selanjutnya, itu "**Pemilik Data** "), pemilik situs web ini (selanjutnya disebut "**Situs** "), sebagai **pemilik perlakuan atas data pribadi** pengguna yang jelajahi Dan ikut di dalam itu prakarsa pada itu Lokasi (selanjutnya, itu "**Pengguna** ") menyediakan di bawah itu pribadi informasi berdasarkan "Undang -undang Perlindungan Data Pribadi (PDPL)" (selanjutnya, bersama dengan itu, "**Berlaku Hukum** ").

Itu prakarsa adalah disimpan untuk individu WHO memiliki lengkap delapan belas bertahun-tahun dari usia. Karena itu, itu Data Pengendali melakukan bukan mengumpulkan data pribadi yang berkaitan dengan orang yang berusia di bawah 18 tahun. Atas permintaan Pengguna, Pengontrol Data akan segera membatalkan semua data pribadi data tanpa sadar dikumpulkan Dan berkaitan ke orang di bawah itu usia dari 18.

Pemilik sangat memperhatikan hak privasi dan perlindungan data pribadi Penggunanya. Untuk informasi apa pun di hubungan ke ini pribadi pernyataan, Pengguna Bisa **kontak itu Pemilik** pada setiap waktu, menggunakan itu mengikuti metode:

- Dengan mengirimkan surat tercatat dengan tanda terima pengembalian ke kantor terdaftar Pengendali Data (85 Great Portland Street, First Floor, London, W1W 7LT, UK)
- Oleh mengirim sebuah surel pesan ke: privacy@timetravelpromotion.com

1. Tujuan dari itu perlakuan

Data pribadi Pengguna akan diproses secara sah oleh Pengendali Data berdasarkan Hukum yang Berlaku untuk pemrosesan berikut tujuan:

- a. **Kontraktual kewajiban Dan persediaan dari itu melayani**: ke melaksanakan itu peraturan dari itu hadiah peristiwa, yang adalah diterima oleh itu Pengguna selama Registrasi; memenuhi spesifik Pengguna permintaan. Itu milik pengguna data dikumpulkan oleh itu Data Pengendali untuk itu tujuan dari mungkin partisipasi termasuk: nama, nama belakang, tanggal dari kelahiran, alamat, rumah nomor, kota, pos kode, surel, telepon nomor, serta semua informasi pribadi 'Pengguna yang mungkin dan secara sukarela diberikan. Kecuali Pengguna memberikan Pemilik a persetujuan khusus dan opsional terhadap pemrosesan data mereka untuk tujuan pemasaran atau untuk tujuan komunikasi data ke itu milik pemilik Mitra berdasarkan ke artikel 2 di bawah, itu di atas data akan menjadi digunakan oleh itu Pemilik pada itu eksklusif tujuandari konstatering itu identitas dari Pengguna (Juga oleh memvalidasi itu surel alamat), dengan demikian menghindari mungkin penipuan atau pelanggaran Dan menghubungi Pengguna hanya untuk alasan layanan (misalnya mengatur partisipasi Pengguna pada acara berhadiah, memberitahukannya kemenangan dan mengelola fase atribusi dan pengiriman hadiah; menghubungi Pengguna untuk mendapatkan data tambahan dan informasi - seperti sebagai A menyalin dari itu identitas dokumen - mungkin diminta oleh itu notaris Dan oleh itu Ruang dari Perdagangan pejabat yang bertanggung jawab atas hadiah kompetisi, untuk memastikan identitas mereka dan menghindari penipuan dan penyalahgunaan; membuat sesuatu yang mendesak komunikasi melalui telepon pada tahap d penarikan dan penggunaan hadiah). Tanpa mengurangi ketentuan lain dalam hal ini pribadi pernyataan, di dalam TIDAK kasus akan itu Data Pengendali membuat itu Pengguna pribadi data dapat diakses ke lainnya Pengguna.;
- b. **Tujuan administrasi-akuntansi**: yaitu untuk melaksanakan kegiatan suatu organisasi, administrasi, keuangan dan sifat akuntansi, seperti aktivitas internal organisasi dan aktivitas fungsional untuk pemenuhan kontrak dan pra- kontraktual kewajiban;
- c. **Hukum kewajiban**: atau untuk memenuhi kewajiban yang ditetapkan oleh undang-undang, peraturan, atau undang-undang Kanada (misalnya undang-undang tentang pajak penting; peraturan perundang-undangan pada hadiah acara - UU Perlindungan Data Pribadi PDPL).

Penyediaan data pribadi untuk tujuan pemrosesan yang disebutkan di atas bersifat opsional namun perlu, karena jika tidak menyediakannya, hal tersebut akan terjadi membuat dia mustahil untuk itu Pengguna ke menggunakan itu jasa ditawarkan oleh itu Data Pengendali Dan ikut di dalam itu hadiah peristiwa.

Itu pribadi data itu adalah diperlukan untuk itu pengejaran dari itu pengolahan tujuan dijelaskan di dalam ini artikel 1 adalah ditunjukkan dengan sebuah asterisk di dalam inisiatif formulir pendaftaran.

2. Lebih jauh pengolahan tujuan

2.1. **Pemasaran** (mengirim dari periklanan bahan, langsung penjualan Dan komersial komunikasi)

Dengan **persetujuan bebas dan opsional dari** Pengguna, beberapa data pribadi Pengguna (nama, nama keluarga, tanggal lahir, alamat, rumah nomor, kota, ritsleting kode, surel, telepon nomor) mungkin menjadi diproses oleh itu Data Pengendali Juga untuk



TIME TRAVEL PROMOTION

pemasaran tujuan (mengirim dari periklanan bahan, langsung penjualan Dan komersial komunikasi), atau Jadi itu itu Data Pengendali Bisa kontak itu Pengguna oleh pos, surel, telepon (telepon rumah dan/atau seluler, dengan panggilan atau panggilan otomatis dengan dan/atau tanpa campur tangan operator) dan/atau SMS dan/atau sistem pesan lainnya, untuk menawarkan kepada Pengguna pembelian produk dan/atau layanan yang ditawarkan oleh Pemilik dan/atau oleh pihak ketiga. berpesta perusahaan, hadiah penawaran, promosi dan komersial peluang.

Pembuatan profil

Itu milik pengguna pribadi data (yaitu pribadi Dan kontak rincian, Dan informasi berkaitan ke itu jasa di dalam yang itu Pengguna memiliki menyatakan sebuah kepentingan) juga dapat diproses oleh Pengontrol Data untuk tujuan pembuatan profil, yaitu untuk merekonstruksi selera dan konsumsi Pengguna kebiasaan, mengidentifikasi itu milik pengguna konsumen Profil, di dalam memesan ke menjadi mampu ke mengirim itu Pengguna komersial penawaran konsisten dengan itu diidentifikasi Profil.

Jika izin adalah bukan diberikan, itu kemungkinan dari mendaftar pada itu Lokasi tidak akan menjadi terpengaruh dalam hal apa pun jalan.

Dalam hal persetujuan, Pengguna dapat mencabutnya kapan saja dengan mengajukan permintaan kepada Pengontrol Data dengan mengirimkan email di privacy@timetravelpromotion.com

Pengguna PENGENAL verifikasi

Itu Pengendali menginformasikan itu, di dalam itu pengejaran dari -nya sah minat, itu milik pengguna pribadi data (yaitu pribadi Dan kontak rincian) mungkin Juga diproses oleh Pengendali untuk tujuan keamanan, yaitu untuk memverifikasi identitas digital Pengguna dan untuk mencegah penipuan dan penyalahgunaan pribadi data.

Itu Pengguna mungkin pada setiap waktu obyek ke ini pengolahan oleh membuat A meminta ke itu Data Pengendali mengirim sebuah surel pada privacy@timetravelpromotion.com

Dalam hal dari kekurangan dari persetujuan, itu kemungkinan dari mendaftar untuk itu prakarsa tidak akan menjadi terpengaruh di dalam setiap jalan.

Jika disetujui, Pengguna dapat mencabutnya kapan saja, dengan mengajukan permintaan kepada Pengendali Data dengan cara yang ditunjukkan dalam mengikuti artikel "Benar dari itu tertarik Para Pihak " .

Itu Pengguna Bisa Juga dengan mudah menolak lebih jauh mengirim dari promosi komunikasi melalui surel oleh mengklik pada itu sesuai tautan untuk itu penarikan persetujuan, yang ada di setiap email promosi. Jika Pengguna bermaksud untuk mencabut persetujuannya atas pengiriman komunikasi promosi melalui telepon, sambil tetap menerima komunikasi promosi melalui email, atau sebaliknya mengirim A meminta ke itu Data Pengendali di dalam itu tata krama ditunjukkan di dalam itu mengikuti artikel "Benar dari Tertarik " .

Itu Data Pengendali menginformasikan itu, mengikuti itu latihan dari itu Kanan ke obyek ke itu mengirim promosi komunikasi melalui e- surat, ada kemungkinan karena alasan teknis dan operasional (misalnya pembentukan daftar kontak sudah selesai sesaat sebelum diterima dari Pemegang permintaan oposisi) Pengguna terus menerima beberapa pesan promosi lebih lanjut. Jika Pengguna harus melanjutkan ke menerima promosi pesan setelah 24 jam memiliki lulus dari berolahraga itu Kanan ke obyek, Tolong laporan itu masalah ke itu Pemilik, menggunakan itu kontak ditunjukkan di dalam itu mengikuti artikel "Benar dari itu tertarik Para Pihak " .

2.2. Komunikasi dari data ke itu milik pemilik Mitra

Dengan itu milik pengguna **bebas Dan opsional izin** , itu milik pengguna pribadi data (nama, nama belakang, tanggal dari kelahiran, alamat, rumah nomor, kota, ritsletingkode, surel, telepon nomor) akan menjadi dikomunikasikan dari itu Pemilik ke itu mengikuti kategori dari pihak ketiga perusahaan:

- (i) telepon rumah Dan seluler telepon perusahaan;
- (ii) perusahaan aktif di dalam itu penerbitan dunia (dicetak kertas, Internet, televisi Dan baru media); (aku aku aku) perusahaan aktif di dalam itu sektor dari elektronik perdagangan dari produk dan layanan;
- (iv) perusahaan Pengoperasian di dalam itu energi sektor; (v) perusahaan Pengoperasian di dalam itu bepergian Dan santai sektor; (vi) perusahaan terlibat di dalam profesional dan/atau mendidik pelatihan; (vii) periklanan agensi, media pusat Dan kontak pusat ; (viii) perusahaan Pengoperasian di dalam itu makanan sektor; (ix) LSM Dan ONLUS; (X) perusahaan Pengoperasian di dalam itu keuangan Dan Pertanggung jawaban sektor (xi) perusahaan Pengoperasian di dalam itu pemasaran dan web sektor komunikasi.

(secara kolektif **disebut** " Mitra **Pemilik** ") .

Kami dapat membagikan informasi pribadi Anda dengan mitra kami WINR Data Pty Ltd (WINR) dan mitra globalnya untuk tujuan:

Pencegahan Penipuan - mencegah orang lain menyalahgunakan informasi pribadi Anda. Hal ini mungkin melibatkan verifikasi



TIME TRAVEL PROMOTION

identitas untuk anti-penipuan, anti-pencucian uang, anti-kejahatan, pemulihan aset, penagihan utang dan menyatukan kembali individu-individu dengan aset yang tidak diklaim; Dan

Periklanan Digital - menyediakan iklan dan konten yang dipersonalisasi dan relevan bagi Anda. Hal ini mungkin melibatkan resolusi identitas untuk analisis data, pencocokan, dan keterkaitan.

WINR dan mitra globalnya akan memproses dan menyimpan informasi pribadi Anda selama diperlukan untuk tujuan khusus ini dan berdasarkan kepentingan sah yang sah. Anda dapat mengajukan permintaan untuk menggunakan hak privasi Anda kepada Petugas Perlindungan Data di WINR <https://www.winrdata.com/privacy-policy/>

Kategori ini mencakup perusahaan pihak ketiga yang telah meminta untuk disebutkan secara eksplisit sebagai Mitra Pemilik situs web/domain.

Itu milik pemilik Mitra, sebagai mandiri data prosesor, akan proses itu milik pengguna pribadi data untuk milik mereka memiliki pemasaran tujuan (langsung penjualan, pengiriman materi iklan dan komunikasi komersial), dan dapat menghubungi Pengguna melalui pos, email, telepon (tetap dan/atau seluler, dengan otomatis panggilan atau panggilan komunikasi sistem dengan dan/atau tanpa itu intervensi dari sebuah operator) dan/atau SMS dan/atau MMS ke menawarkan itu Pengguna itu pembelian dari produk Dan/ atau jasa ditawarkan oleh itu sama kategori dari pihak ketiga perusahaan dan/atau oleh perusahaan lain dan memberikan penawaran, promosi, dan peluang komersial kepada Pengguna. Setelah transfer terjadi, itu akan menjadi tanggung jawab Mitra Pemilik (kecuali jika Mitra termasuk dalam daftar di atas dan telah melakukannya dibuat -nya memiliki informasi tersedia di sana), ke menyediakan Pengguna berdasarkan ke itu Hukum yang berlaku, Di dalam kasus dari kekurangan dari izin, itu kemungkinan dari mendaftar untuk itu Prakarsa akan bukan menjadi terpengaruh di dalam setiap jalan.

Jika disetujui, Pengguna dapat mencabutnya kapan saja, dengan mengajukan permintaan kepada Pengendali Data dengan cara yang ditunjukkan dalam artikel berikut "Hak-hak pihak yang berkepentingan ". **Selain itu, Anda dapat memilih secara analitis Mitra mana yang Anda pilih bermaksud ke memberi milikmu izin ke itu transfer dari milikmu pribadi data Kapan mendaftar untuk itu kompetisi.**

Itu Pemilik menginformasikan itu itu milik pengguna pribadi data akan menjadi diproses oleh itu milik pemilik Mitra sebagai **mandiri data prosesor** , pada itu dasar dari itu spesifik informasi itu akan menjadi diterbitkan oleh itu milik pemilik Mitra ke Pengguna. Setiap permintaan bukan ke menerima lebih jauh komersial komunikasi dari Mitra Pengontrol Data, yang kepadanya data telah dikomunikasikan oleh Pengontrol Data, harus oleh karena itu harus diatasi secara langsung ke mereka.

Pribadi penyataan

Kami membagikan milikmu data atau turunan dari milikmu data dengan ketiga berpesta mandiri data pengontrol Dan prosesor, termasuk pengecer Dan distributor, untuk itu tujuan dari identitas verifikasi. Ini ketiga Para Pihak menyediakan identitas verifikasi jasa, seperti sebagai itu verifikasi dan/atau validasi identitas individu untuk tujuan, namun tidak terbatas pada, peraturan anti pencucian uang, usia verifikasi, anti penipuan proses Dan pra-kerja pemeriksaan.

3. Hukum pangkalan dari itu perlakuan

Kewajiban kontrak dan penyediaan Layanan (sebagaimana dijelaskan pada par. 1 huruf a)): dasar hukum terdiri dari 1, biarkan . b) Hukum yang Berlaku, yaitu pemrosesan diperlukan untuk pelaksanaan kontrak dimana Pengguna menjadi salah satu pihak atau untuk eksekusi dari pra-kontrak Pengukuran diadopsi pada itu meminta dari itu sama.

Akuntansi administratif tujuan (sebagai dijelaskan di dalam itu sebelumnya artikel 1, surat B)): itu hukum dasar terdiri di dalam.

b) Peraturan, karena pemrosesan diperlukan untuk pelaksanaan kontrak dan/atau untuk pelaksanaan pra-kontrak Pengukuran diadopsi di itu meminta dari Pengguna.

kewajiban (sebagai dijelaskan di dalam itu sebelumnya artikel 1, surat C)): itu hukum dasar terdiri di dalam itu, biarkan . C) dari itu Peraturan, sebagai itu pengolahan adalah diperlukan ke memenuhi A hukum kewajiban ke yang itu Data Pengendali adalah subjek.

Tujuan pemrosesan lebih lanjut : untuk pemrosesan yang berkaitan dengan *aktivitas pemasaran* dan transfer data ke Mitra pihak ketiga Data Pengendali (sebagai dijelaskan di dalam itu sebelumnya par. 2.1 Dan 2.2), itu hukum dasar terdiri di dalam itu. A) dari itu Peraturan, atau pemberian persetujuan oleh subjek data terhadap pemrosesan data pribadi mereka untuk satu atau lebih tujuan tertentu. Untuk ini alasan, itu Data Pengendali bertanya itu Pengguna untuk A spesifik bebas Dan opsional izin, ke mengejar ini pengolahan tujuan.

4. Pengolahan metode dan data penyimpanan waktu

Pengontrol Data akan memproses data pribadi Pengguna menggunakan alat manual dan TI, dengan logika yang berkaitan erat dengan



TIME TRAVEL PROMOTION

tujuan itu sendiri Dan, di dalam setiap kasus, di dalam memesan ke menjamin itu keamanan Dan kerahasiaan dari itu data.

Data pribadi Pengguna akan disimpan selama diperlukan untuk melaksanakan tujuan utama yang berhubungan dengan Pengguna partisipasi dalam kompetisi dan diilustrasikan dalam pasal 1 di atas, atau dalam hal apa pun selama diperlukan untuk perlindungan hukum perdata atas kepentingan dari keduanya Pengguna Dan dari itu Pemilik.

Di dalam itu kasus dirujuk ke di dalam artikel 2 di atas, itu Pengguna pribadi data akan menjadi disimpan untuk itu waktu dengan ketat diperlukan ke membawa keluar itu tujuan dijelaskan di dalamnya dan, dalam hal apa pun, sampai Pengguna mencabut persetujuannya. Dalam hal sebagaimana dimaksud dalam pasal 2.1 di atas, khususnya Pengguna pribadi data akan menjadi disimpan oleh itu Data Pengendali untuk itu waktu dengan ketat diperlukan ke membawa keluar itu tujuan dijelaskan di dalamnya Dan, di dalam setiap kasus, untuk TIDAK lagi dibandingkan, masing-masing, tiga puluh enam (36) bulan dari itu waktu dari koleksi dan/atau kuitansi dari seperti data. Di dalam itu kasus dirujuk ke di dalam artikel 2.2 di atas, itu data penyimpanan periode oleh itu Mitra Bisa menjadi ditemukan oleh **itu** Pengguna di dalam **itu** informasi asalkan oleh yang terakhir .

5. Cakupan dari komunikasi Dan penyebaran data

Mengacu pada data pengolahan telah membawa keluar oleh itu Data Pengendali, Pengoperasian di luar itu Persatuan, dia sebaiknya menjadi dicatat itu ini melibatkan A transfer telah membawa keluar berdasarkan keputusan kecukupan, berdasarkan "**UU Perlindungan Data Pribadi (PDPL)**".

Karyawan dan/atau kolaborator Pengontrol Data yang bertugas mengelola Inisiatif mungkin mengetahui hal-hal yang dilakukan Pengguna. pribadi data. Ini mata pelajaran, WHO memiliki pernah diinstruksikan ke Mengerjakan Jadi oleh itu Data Pengendali, akan memproses data Pengguna secara eksklusif untuk tujuan yang disebutkan dalam informasi ini dan sesuai dengan ketentuan Hukum yang Berlaku.

Itu pribadi data dari Pengguna mungkin Juga menjadi diungkapkan ke ketiga Para Pihak WHO mungkin proses pribadi data pada kepentingan dari itu Data Pengendali sebagai "**Pemroses Data** ", seperti, misalnya, penyedia layanan TI dan logistik yang berfungsi dalam operasi Inisiatif, *outsourcing* atau *awan komputasi melayani penyedia* , profesional Dan konsultan.

Pengguna berhak mendapatkan daftar pemroses data apa pun yang ditunjuk oleh Pengendali Data, dengan mengajukan permintaan terhadap Data Pengendali di dalam itu tata krama ditunjukkan di dalam itu artikel berikut "Benar dari itu tertarik Para Pihak".

Selain itu, data pribadi Pengguna dapat dikomunikasikan oleh Pengontrol Data, sepanjang hal ini diperlukan untuk pelaksanaannya kewajiban kontrak dan/atau untuk mematuhi kewajiban hukum, **kepada pengontrol data pihak ketiga yang independen** , seperti notaris dan ruangan dari perdagangan pejabat di dalam mengenakan biaya dari identifikasi dari itu pemenang dari itu kompetisi, itu Kementerian dari Ekonomis Perkembangan, serta pihak ketiga yang disebutkan dalam peraturan kompetisi, kepada siapa data tersebut harus dikomunikasikan agar memungkinkan Pengguna ke mengambil keuntungan dari hadiah apa pun yang dimenangkan.

6. Hak dari tertarik Para Pihak

Pengguna akan menjadi mampu ke latihan itu hak terjamin ke mereka oleh itu Berlaku Hukum oleh menghubungi itu Pemilik di dalam itu mengikut cara:

- Oleh mengirim A terdaftar surat dengan kembali kuitansi ke itu Data Pengendali terdaftar kantor (85 Great Portland Street, FirstFloor, London, W1W 7LT, UK)
- Oleh mengirim sebuah surel pesan ke: privacy@timetravelpromotion.com

Berdasarkan ke itu Berlaku Hukum, itu Data Pengendali menginformasikan itu Pengguna memiliki itu Kanan ke memperoleh indikasi (Saya) dari itu asal dari data pribadi; (ii) tujuan dan metode pengolahan; (iii) logika yang diterapkan dalam hal pengobatan dilakukan dengan bantuan instrumen elektronik; (iv) rincian identifikasi pemilik dan pengelola; (v) mata pelajaran atau kategori mata pelajaran yang itu pribadi data mungkin menjadi dikomunikasikan atau WHO Bisa mempelajari tentang mereka sebagai manajer atau agen.

Lebih-lebih lagi, Pengguna memiliki itu Kanan ke memperoleh:

- mengakses , memperbarui , pembetulan** atau, Kapan tertarik, **integrasi** dari data;
- pembatalan** tersebut , **transformasi menjadi bentuk anonim** atau **pemblokiran** data yang diproses secara tidak sah, termasuk data milik penyimpanan adalah tidak perlu untuk itu tujuan untuk yang itu data adalah dikumpulkan atau kemudian diproses;
- itu pengesahan itu itu operasi dirujuk ke di dalam surat A) Dan B) memiliki pernah telah membawa ke itu Perhatian, Juga sebagai salam milik mereka isi, dari itu ke yang itu data memiliki pernah dikomunikasikan atau disebarluaskan, kecuali di dalam itu kasus di dalam yang ini pemenuhan adalah membuktikan mustahil atau melibatkan itu menggunakan dari cara secara nyata tidak proporsional ke itu terlindung Kanan.



TIME TRAVEL PROMOTION

Lebih-lebih lagi, Pengguna memiliki:

- a) itu Kanan ke **menarik izin** pada setiap waktu, jika itu perlakuan adalah berdasarkan pada milik mereka izin;
- b) Di mana mungkin, itu Kanan ke **data portabilitas** (Kanan ke menerima semua pribadi data tentang mereka di dalam A tersusun format, umumnya digunakan Dan dapat dibaca oleh sebuah otomatis perangkat), itu Kanan ke **keterbatasan dari itu pengolahan** dari pribadi data Dan itu **Kanan ke penghapusan** (" Kananke menjadi lupa ");
- c) itu **Kanan ke obyek** :
 - i) di dalam utuh atau di dalam bagian, untuk sah alasan, ke itu pengolahan dari pribadi data tentang mereka, bahkan jika bersangkutan ke itutujuan pengumpulan;
 - ii) di dalam utuh atau di dalam bagian, ke itu pengolahan dari pribadi data tentang mereka untuk itu tujuan dari mengirim periklanan bahan ataulangsung penjualan atau untuk membawa keluar pasar riset atau komersial komunikasi;
 - iii) jika pribadi data adalah diproses untuk langsung pemasaran tujuan, pada setiap waktu, ke itu pengolahan dari milik mereka data telah membawa keluar untuk ini tujuan, termasuk pembuatan profil sejauh ini sebagai dia adalah terhubung ke seperti langsung pemasaran.

Pemilik tidak bertanggung jawab untuk memperbarui semua tautan yang dapat dilihat dalam Informasi ini, oleh karena itu kapan pun tautan tersebut tidak ada fungsional dan/atau diperbarui, Pengguna mengakui Dan menerima itu mereka harus selalu merujuk ke itu dokumen dan/atau bagian dari itu situs webdimaksud dengan ini tautan.